



Harry-Krippner-Stiftung, Jean-Paul-Str. 9, 95632 Wunsiedel

Frau  
Cansu Altun

Wunsiedel, 10.01.2018

**Internationaler Jugendkunstpreis 2017**  
**Rückgabe Bild**

Sehr geehrte Frau Altun,  
liebe Cansu,

beiliegend übersenden wir Dir wieder Dein Bild.

Wie Du bereits informiert worden bist, hat Dein Bild den 1. Platz in der Altersklasse 18 bis 25 Jahren gewonnen.

Alle eingereichten Bilder wurden im Rahmen einer „Wanderausstellung“ in Arzberg (Rathaus-Foyer), in Marktredwitz (Stadtbibliothek) und in Wunsiedel (Landratsamt-Zugang Medienzentrum) ausgestellt.

Wir bedanken uns nochmals recht herzlich für die Teilnahme.

Abschließend dürfen wir noch zur Kenntnis geben, dass der nächste „Internationale Jugendkunstpreis“ im Jahr 2020 ausgelobt wird.

Mit freundlichen Grüßen

  
Uwe Götz  
Geschäftsführung

P.s.: Parallel zu dieser Postsendung haben wir eine E-Mail gesendet.

Stiftungsvorstand: Matthias Jeitsch - Stefan Göcking - Uwe Götz  
Tel.: 09232 / 80262 (KJR-Geschäftsstelle)  
Kto Sparkasse Hochfranken / IBAN: DE78 7805 0000 0222 0330 60 / BIC: BYLADEM1HOF

Harry-Krippner-Stiftungsgalerie „Collagen und Malerei“  
in Arzberg, Schachtweg (Untergeschoss der Hauptschule)

Die Stiftung untersteht der Aufsicht der Regierung von Oberfranken